
Anchieta, 26 de setembro de 2022.
 

De: Protocolo 
Para: Presidência 
 
Referência: 
Processo nº 2712/2022 
Proposição: Requerimento n° 235/2022 
 
Autoria: Marcia Cypriano Assad
 
Ementa: Considerando que diversos parquinhos da nossa cidade estão em situação
precária, pois estão quebrados, em especial o parquinho do bairro Porto de Cima, requer ao
secretário municipal de Infraestrutura, senhor Leonardo Antônio Abrantes, informação de
qual é a previsão para reparo destes. Nossas crianças têm poucas opções na cidade e elas
precisam de espaço de lazer. Essa informação é para conhecimento desta vereadora.
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Fase Atual: Protocolar Proposição  
 
Ação realizada: Proposição Protocolada  
 
Próxima Fase: Para Incluir Proposição no Expediente
 
  
 

Rafael dos Santos de Lima 
Chefe de Seção 
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